

SPD Ortsverein Mainhausen, Mittwoch, 20. Februar 2019

SPD-Fraktion gratuliert zur Neueröffnung der Kinderkrippe Panama

Zur Neueröffnung der Kinderkrippe im Kindergarten Panama folgten zahlreiche Vertreter der SPD Fraktion in der Gemeindevertretung Mainhausen der Einladung zur offiziellen Eröffnungsfeier am vergangenen Freitag. Nach der offiziellen Schlüsselübergabe durch das Architekturbüro an das Krippenteam und dem offiziellen Startschuss durch Bürgermeisterin Ruth Dissler, konnten sich alle Besucher einen Eindruck von den neu gebauten Räumlichkeiten verschaffen und wurden durch das Team über die zukünftige konzeptionelle Ausrichtung der Krippe informiert.



Stellvertretend für die SPD-Fraktion übergab die stellvertretende Fraktionsvorsitzende Frank Simon ein kleines Geschenk an die künftige Leiterin der Kinderkrippe Natalie Mäder. Symbolisch überreichte er mit einem Augenzwinkern von Feuerwehrmann zu Feuerwehrfrau ein kleines Löschfahrzeug, um die Kinder schon früh für den Brandschutz zu interessieren.

Auch die Vorsitzende des Sozialausschuss, Gisela Schobbe, zeigte sich beeindruckt von den neuen Räumlichkeiten und dem vom Team ausgearbeiteten Konzept, welches unter anderem viele Freiflächen in den Räumen zur Entfaltung der individuellen Kreativität vorsieht.

Insgesamt werden künftig 24 Kinder im Alter zwischen ein und drei Jahren aufgeteilt in zwei Gruppen von 8 Erzieherinnen betreut.



www.spd-mainhausen.de

~~SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen~~
